

プール清掃をしました～5・6年生のがんばり

5月15日の5・6校時、気持ちのよい青空の下、5・6年生がプール清掃をしました。昨年の秋以後にプールの底にたまっていた落ち葉をすくい取ったり、ドロを洗い流したりしながら作業を進めました。プールの底をデッキブラシで磨く作業は意外に重労働なのですが、5・6年生の子どもたちは、久しぶりの水の感触を味わいながら、楽しそうに作業に取り組んでいました。もう少して作業完了という段階まで来たときに、5校時が終わってしまい、6校時の授業のために教室に戻っていった5年生。きっと、後ろ髪を引かれる思いだったと思いますが、残った6年生が、最後までしっかりと洗い流してくれました。プールへの注水は、まだ先のことになりますが、6月に入ってから仕上げの掃除をし、夏場の水泳学習を迎えます。5・6年生のみなさん、お疲れ様でした！



「中川っ子のあたり前」をお渡ししました！

遅くなってしまいましたが、「中川っ子のあたり前」をお渡ししました。内容は昨年までとほぼ同じですが、次の3点について、一人一人、自分のめあてを書いて持ち帰りました。

- ①「〇時に起きます、〇時にねます」
- ②「ゲーム、テレビは、それぞれ1日〇分まで」
- ③「読書は、1ヵ月に学校で〇冊、家で〇冊読もう」

※〇の部分に、めあてを書き込んでいます。月ごとに達成できたかどうかを確認めます。

また、間もなく運営委員会を中心に児童会のあいさつ運動を始める予定です。昨年度の途中から「あいさつをがんばって、地域をもっと元気にしよう」ということで、あいさつ運動に取り組んできましたので、今年度も継続していきたいと思

います。ご家庭でも、定期的に「中川っ子のあたり前」を家族の話題にいただき、その月の「めあての達成度」や「次の月へ向かう気持ち」などを確かめていただくとありがたいです。どうぞよろしくお願いいたします。(↓ 昨年のあいさつ運動から)

平成30年度 中川っ子のあたり前 (生活習慣表)

	低学年	中学年
礼儀・あいさつ 言葉遣い	はすかしがらずに、自分から進んで聲にでもあいさつします。(挨拶を元気に！)	心ふわ言葉遣いたくさん使います。ちくちく言葉は使いません。相手の気持ちを考えて話して相手の顔をしっかりと見て、はきははと話します。【相手の状況に応じて正しい言葉遣い、手洗いやうがいをごまめにします。】
清潔・身だしなみ	家の人に見てもらいながら、身だしなみを自分で身だしなみを整えます。	自分で身だしなみを整えます。
整理整頓・掃除	家族に手伝ってもらいながら、自分のもの、自分の場所をかたづけます。【使いや自分の場所をかたづけます。	自分のもの、自分の場所をかたづけます。【使いやきめられた場所をきちんと掃除します。
早寝・早起き 時間・規則	早めに布団に入り8～9時間は眠ります。(時にはねます：時には起きず)	決められた時間を守ります。やっではいけないことなどの約束を守ります。
食事 歯みがき	朝ごはんをしっかりと食べます。好き好きせず、家族といっしょに楽しく食べます。おかしや食べたり飲んだりした後は、必ず歯みがきをします。【学校のすすめは「これでもかか」	家族の言うことを守って歩きます。下級生の安全に気をつかりながら歩きます。
登下校	手をあげて、右・左・右をよく見て、横断します。	飛び出しはしません。(車から降りた時は、まわりをよく確かめます)
歩を 守る	家族の許可をもらってから歩きます。(ルールがわかる。上手に運転できる。点検がすんでいるヘルメットをかぶります。スピードを出しすぎません。友だちと並んで歩かせません。道路をわたるときは、自転車をおりて歩いていただきます。	川など危ないところに子どもだけでは行きません。
その他	遊びに行くときは「どこへ」「誰と」「何をしに」「何時まで帰る」を家族に伝えます。客な人と出会ったら、さそいに乗らず、大声を出したり、にげたりして身を守ります。	
ネット・通信	インターネットにつなぐこと、タブレットやゲーム機などの通信は、お家の人の許可をもらって携帯電話はもらえません。家族の持ちスマホを勝手に使ったりしません。	
物の貸し借り等	お金や物の貸し借り・売り買いをしません。	
	子どもだけで大型店に行ったり、お金を払わずにお店の物を持ち帰ったりしません。	
	長い期間のゲーム(Ds・7A他)、テレビ視聴はしません。(ゲーム：1日 分まで、)	



第1回 空きビン・空き缶回収へご協力ください

5月26日（土）から6月3日（日）までの9日間が、第1回空きビン・空き缶回収の期間となっております。大変ご難儀をおかけしますが、どうぞよろしくお願いいたします。

なお、空き缶につきましては置き場所を下記の通り設置しましたので、アルミ缶とスチール缶が混じることのないようにお願いします。

アルミ缶：山村広場横のコンテナ

スチール缶：駐車場横の小屋の屋根の下（白い袋）



アルミ缶



スチール缶



空きビン（昨年度の様子）

修学旅行に行ってきます！

6年生が楽しみにしている仙台・松島への修学旅行。いよいよ週明けの5月22日・23日に迫ってきました。旅のテーマは「みんなでルールを守り、楽しく行動しよう」です。地下鉄南北線、東西線を使って仙台市内をフィールドに班別学習もします。楽しい2日間を過ごしてほしいと願っています。下の写真は、今朝行われた「てるてる坊主贈呈式」の様子です。



てるてる坊主贈呈式



にっこりとほほえむ6年生



心をこめて作ってくれた4・5年生

平成30年度教科書展示会のご案内

教科書の展示会が下記の通り開催されます。現在使用している教科書その他、各教科書会社から出版された教科書を実際にご覧いただけますので、お気軽にお出かけください。

日時 6月15日(金)～6月30日(土) 午前9時～午後4時半

会場 仙北市総合情報センター ※18日(月)と25日(月)は休館日です。

ニコニコ米の全校田植えは、21日（月）です！

今日、5月18日（金）に予定していた「全校田植え」は、雨天のため、5月21日（月）に延期になりました。現在、仙北市には、大雨（土砂災害）警報・洪水警報が出されていますが、明後日からは、天気も回復し、21日（月）は「晴れ時々曇」の予報となっています。青空の下、全校児童が協力し、心をこめて稲を植えたいと思います。ご都合の付く方は、ぜひ応援においでください。

なお、今日、明日は、「大雨」の予報ですので、不要不急の外出は避けるようお願いします。